



Krippentagebuch für August/September 2015

Fünf „alte“ Kinder warten im neuen Krippenjahr auf Verstärkung von neuen Kindern. Wir haben mit unserer FSJ`lerin J. Sch. schon eine! Herzlich Willkommen bei uns!



Als neue Kinder heißen wir im August N. mit seiner Familie herzlich willkommen!



im September heißen wir M. mit ihrer Familie herzlich willkommen!

besteht die Gruppe zurzeit aus 7 Kindern!

Und

So



Wir machen uns zusammen auf den Weg in den Ahe-Wald, wo es wieder viel für uns zu entdecken gibt. Voller Begeisterung sehen wir allerlei Tiere wie z.B. Frösche, Schnecken, Regenwürmer und Spinnen, die in der spätsommerlichen Jahreszeit ihre faszinierenden Netze auf den Wümmewiesen gesponnen haben. Nach kürzester Zeit nehmen die Kinder diese Dinge wahr und entdecken sie auch für sich selbst:



Außerdem können wir endlich mal wieder einen Geburtstag feiern: E's 2. Geburtstag – mit unseren üblichen Ritualen. Dies wird von allen sehr genossen:

